

**Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück
und Langenberger Blaskapelle e. V.**

Langenberger Blaskapelle sagt DANKE

Die Musikerinnen und Musiker der Langenberger Blaskapelle sowie ihre Jugendorganisation, die Jugendblaskapelle Langenberg, bedanken sich bei der Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück für die großzügige Spende aus dem Corona-Hilfsfonds. Um einen Musikprobenbetrieb nach den Ferien einzurichten war es erforderlich, für die Proben besondere Abstands- und Hygienekonzepte aufzustellen und geeignete Räumlichkeiten zu finden. „Da bislang alle Auftritte und somit Gagen ausgefallen sind, helfen uns die 1000 Euro der Stiftung sehr“, freut sich Frank Moerchel, erster Vorsitzender der Blaskapelle, über die Unterstützung. Das Geld wurde in ultraleichte Plexiglasbarrieren investiert, die verhindern sollen, dass nach vorn ausblasende Instrumente Aerosole und Tröpfchen über die Schalltrichter an die davorsitzenden Musiker weitergeleitet werden. „Die Konzeption und Produktion dieser Ausblasbarrieren lag in der Hand von Franz und Heinz Löppenbergs von der Holzbildhauerei Löppenbergs“, führt der Vorsitzende weiter aus und bedankt sich auch bei der Gemeinde Langenberg, die der Blaskapelle die Mehrzweckhalle Langenberg für die regelmäßigen Proben bereitstellt. „Die Stiftung der Kreissparkasse hat hier gern geholfen. So wird das Überlegen von kulturellen Einrichtungen und Vereinen gesichert und deshalb freuen wir uns, dass Sie mit unserer Unterstützung die Wiederaufnahme der regelmäßigen Probearbeit starten konnten“, führt der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse, Werner Twent, aus. Weitere hilfebedürftigen Vereinen und Einrichtungen können noch Anträge für den Corona-Hilfsfonds an die Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück stellen. www.kskwd.de/stiftung



Bild v.l.n.r.

Heinz und Franz Löppenber, Holzbildhauerei Löppenber präsentieren gemeinsam mit Sandra Peitz, Vorstand Jugendblaskapelle, Nele Koch, Jugendblaskapelle, Ute Großekathöfer, Dirigentin Langenberger Blaskapelle, Jonas Koch, Jugendblaskaepfle, Frank Moerchel, erster Vorsitzender Langenberger Blaskapelle, und der Kassiererin Sandra Erlenkötter einen Ausblasschutz mit Notenständer und bedanken sich herzlich für die finanzielle Unterstützung bei der Stiftung der Kreissparkasse Wiedenbrück.

Kreissparkasse Wiedenbrück
Wasserstraße 8 – 12
33378 Rheda-Wiedenbrück
HRA 5456 (AG Gütersloh)
UST-IdNr.: DE 126791545

Zweckverbandssparkasse
des Kreises Gütersloh und
der Stadt Rheda-Wiedenbrück
BIC: WELADED1WDB

Vorstand:
Werner Twent (Vorsitzender)
Emilian Klein

Telefon: 0 52 42 599-0
Telefax: 0 52 42 599-199
www.kskwd.de
info@kskwd.de

Sparkassen-Finanzgruppe